



Dear Fundraiser,

Thank you for being a part of the Great Green Fundraiser Program! We do our best to maximize your profits while giving the end-user high-quality green products of great value. Enclosed you will find your supplies for your fundraiser. We've included one brochure and order form for each participant.

Below is some helpful information for your fundraiser:

- **Given that people often start thinking about their gardens early, we strongly advise sending out a pre-launch notice. This generates excitement and gives your supporters ample time to consider their seed purchases. We've already sent you some fantastic sample templates to help you craft an effective announcement.**
- **Our seed fundraising program is designed to fit your group's schedule perfectly. You decide the duration; whether it's an intensive two-week push or a longer campaign - whatever works best for your fundraising goals.**
- **Once the order forms are returned, add up the total by each form. Then go to our website, www.makeitsow.com/seeds/order (the Wholesale Master Orders section), enter the wholesale code **SEED2026**, and fill in your order details. All orders are fulfilled the following business day, and delivered to your door within 3-5 business days. We send orders out by Canada Post Expedited so please ensure that your delivery address is not a postal box. Repeat orders are accepted but there may be an extra freight charge.**
- **Once your seed order arrives, you'll receive an invoice via email. We kindly request a single payment at that time. You have two convenient options for payment:**
 - **Cheque: You can send a cheque through the mail.**
 - **Interac e-Transfer: For a quick and easy payment, you can send an e-transfer.**

We wish you great success with this Canadian fundraiser! It's simple, easy, and offers an excellent return for your organization. Please spread the word if you know of any other groups that could benefit from our program (schools, 4-H, Scouts, churches, sports teams, etc.). We'd truly appreciate it!

Yours Truly,

Team, Make It Sow

Rev1 - 2025

We put the FUN back in FUNDRAISING!™

Box 1057, Ayr, ON, Canada, N0B 1E0

Email: info@makeitsow.com **Website:** www.makeitsow.com **Phone:** 519-632-7247



100%
Owned and Operated
Canadian Family
Business

Chers organisateurs et organisatrices de collectes de fonds,

Merci d'avoir participé au programme La grande collecte verte. Nous faisons tout notre possible pour maximiser vos profits tout en offrant aux acheteurs des produits écologiques de grande qualité à un excellent rapport qualité-prix. Vous trouverez ci-joint le matériel nécessaire pour votre campagne. Nous avons inclus une brochure et un formulaire de commande pour chaque participant.

Voici quelques renseignements utiles pour votre collecte de fonds:

- **Comme les gens commencent souvent à penser à leur jardin tôt dans la saison, nous vous recommandons fortement d'envoyer un avis de pré-lancement. Cela suscite l'enthousiasme et donne à vos supporteurs suffisamment de temps pour réfléchir à leurs achats de semences. Nous vous avons déjà envoyé de superbes modèles d'annonces pour vous aider à rédiger un message percutant.**
- **Notre programme de collecte de semences est conçu pour s'adapter parfaitement à l'horaire de votre groupe. C'est vous qui décidez de la durée : une campagne intensive de deux semaines ou une campagne plus longue — tout dépend de vos objectifs de collecte de fonds**
- **Une fois les formulaires de commande remplis et retournés, additionnez le total de chaque formulaire. Rendez-vous ensuite sur notre site Web, à l'adresse www.makeitsow.com/seeds/order (section « Commandes en gros – principale »), entrez le code de commande en gros **SEED2026**, et saisissez les détails de votre commande. Toutes les commandes sont traitées le jour ouvrable suivant et livrées à votre porte dans un délai de 3 à 5 jours ouvrables. Les commandes sont expédiées par Postes Canada, donc veuillez vous assurer que l'adresse de livraison n'est pas une boîte postale. Les commandes supplémentaires sont acceptées, mais des frais de livraison pourraient s'appliquer.**
- **Lorsque vous recevez votre commande de semences, une facture vous sera envoyée par courriel. Nous vous demandons de bien vouloir effectuer un seul paiement à ce moment-là. Deux options pratiques s'offrent à vous :**
 - **Chèque: Vous pouvez envoyer un chèque par la poste.**
 - **Virement Interac: Pour un paiement simple et rapide, vous pouvez nous faire un virement électronique.**

Nous vous souhaitons beaucoup de succès avec cette collecte de fonds canadienne! C'est simple, facile et très avantageux pour votre organisme. N'hésitez pas à en parler autour de vous si vous connaissez d'autres groupes qui pourraient bénéficier de notre programme (écoles, clubs 4-H, Scouts, églises, équipes sportives, etc.). Nous vous en serions très reconnaissants!

Chaleureusement,

L'équipe de Make It Sow

Rev1 - 2025

Nous remettons du FUN dans la COLLECTE DE FONDS!™

C.P. 1057, Ayr (Ontario) Canada, N0B 1E0

Courriel: info@makeitsow.com **Site Web:** www.makeitsow.com **Téléphone:** 519-632-7247